



かがやけ！古枝っこだより

鹿島市立古枝小学校
学校だより No.5
令和5年6月9日(金)
校長 松本 博紀

学校教育目標 「かがやけ！『古枝スピリッツ』やる気・優しさ・元気いっぱい」

“6月も落ち着いて、意欲的に学習に取り組む子ども達に期待しています！”



5月30日(火)は、6月に向けての全校朝会を行いました。5月は「1年生を迎える会」を全校みんなで盛り上げ、みんなで楽しむことができたことを褒めました。また、学年の学習活動として「1・2年生の学校探検」「5年生の種まき」「6年生のホタルの学習①」を取り上げ、直接見学したり、体験したり、地域の方の協力を得た授業を行ったりして楽しい学習ができていることを全校の子ども達に知らせ、6月も「みんなで協力して楽しく学びましょ

う」と様々な学習に意欲的に取り組む気持ちの大切さを伝えました。

また、生活の話では、柿原先生より先月に話したこと(田んぼへのいたずら、ピロティの机の落書き、運動場の使い方等)について振り返りをしながら再度話をしてもらいました。そして、朝長先生より6月の生活目標「ろう下は歩こう 右側通行」について分かりやすく説明をしてもらいました。いつもながら全校朝会で先生の話をしっかり聞いていた子ども達の姿もすばらしかったです。

6月1日(木)の3時間目には、少人数2組の授業を参観しました。「ゆっくり、はっきり、おおきな声で発表しよう」という授業のめあてをきちんと意識して、5年生3人が自分で作ったプレゼン資料を見ながら堂々と発表することができていて力をつけていると感じました。発表した3人のテーマは下の通りです。



◇「ゴミ問題」：島本れんさん ◇「生物の減少」：木下とむさん ◇「水の汚れ」：竹下ゆずきさん

6月は、梅雨のシーズンに入ってじめじめした日が多いと思いますが、子ども達のやる気と元気、そして優しい気持ちを前面に出して様々な学習活動や学校行事を楽しみ時間にしてほしいと思います。古枝小の子ども達にはそれができると信じています。校長の私も笑顔で頑張ります。

“真剣に一生懸命に取り組んだ「避難訓練(不審者対応)」でした！”



5月25日(木)の5時間目に、不審者対応の避難訓練を実施しました。鹿島署生活安全課の鶴さんと古枝駐在所の古村さんに来ていただき、「いかのおすし」の話や「不審者を近づけない方法」等について話してもらいました。子ども達は素早い避難ができ、話もしっかりと聞いていました。「自分の命は自分で守る」を意識して生活してほしいと思います。

“「安心・自信・自由」がある生活を！人権集会を実施しました！”



6月6日(火)の朝の時間に、人権集会1を実施しました。人権担当の太田先生から「人権とは、人が生まれながらに持っている『安心』『自信』『自由』に生活できること」であるという話がありました。また、全学級の「心のめあての発表」や人権に係る本の紹介があり、最後に片淵教頭先生の伴奏で担当の太田先生が歌う人権の歌「手をつなごう」を全員で聞きました。太田先生のきれいな歌声と手話に魅了され、子ども達の心に響いたことと思います。誰もが安心して生活できる学校を目指して職員一同がんばります。



“いろいろなことを楽しく学べた修学旅行（2～5年生）でした！”

【5月31日 3年生修学旅行「佐賀：味の素工場見学他」】

5月31日（水）は、3年生の修学旅行でした。行き先は、佐賀方面で、味の素（株）工場や佐賀県立博物館等の見学をしました。それぞれの見学地には、普段なかなか見ることができないものもあり、子ども達は興味津々でした。



【6月1日 4年生修学旅行「武雄・伊万里：さが西部クリーンセンター他」】

6月1日（木）は、4年生の修学旅行でした。行き先は、武雄・伊万里方面で、さが西部クリーンセンターやイワフチ西日本広域リサイクルプラザの見学をしました。クリーンセンターやリサイクルプラザは、社会科の学習に直結しているので子ども達もしっかり学ぶことができましたと思います。



【6月1日 2年生修学旅行「嬉野・武雄方面：志田焼の里（絵付け体験）他」】

6月1日（木）は、2年生の修学旅行もありました。行き先は、嬉野・武雄方面で、志田焼の里博物館や県立宇宙科学館等の見学をしました。志田焼の里博物館では、焼き物に思い思いの絵付けをしました。子ども達は、後から学校に届くのが楽しみなようでした。



【6月2日 5年生修学旅行「福岡方面：博多の食と文化博物館ハクハク見学他」】

6月2日（金）は、5年生の修学旅行がありました。5年生の行き先は、少し遠く福岡県まで行きました。高速道路に乗り、「博多の食と文化博物館」「福岡市科学館」の見学をしました。福岡までは遠かったのですが、博多の食と文化博物館の見学は子ども達の関心も高く、楽しく見学することができました。



“海苔の贈呈式がありました！おいしくいただきます！”

5月24日（水）の昼休みに「海苔の贈呈式」がありました。JA 有明海漁連から9名の方々が来校され、各クラスに海苔を渡されました。児童代表で、6年生の鶴田しおりさんと木原あいかさんがあいさつをしました。下記は、海苔を受け取った各クラス代表の児童達です。



1年	2年	3年	4年	5年	6年
中西かのあさん	西峰らいとさん	鶴ひさなさん	井上さきさん	坂井ようたさん	鶴田しおりさん 木原あいかさん

“鹿島市スポーツフェスタに古枝小代表として参加した人たちの紹介です！ 古枝地区優勝！古枝地区体育協会の皆様ご苦労様でした！”

先週の日曜日（5月28日（日））に、鹿島市スポーツフェスタが5年ぶりに開催されました。古枝小学校代表でスポーツフェスタに参加し、全力で走ってくれた子ども達を紹介します。

リレー	1年	2年	3年	4年	5年	6年
小男	坂本りくさん	小野原さくまさん	永石いつきさん	石橋れんとさん	山口じょうたろうさん	一瀬けんしんさん
小女	山口わかばさん	山口なおさん	井上ゆいはさん	川名りんさん	石橋るなさん	山口あゆさん
総合	☆総合リレーの小学生代表は右の6年生2人です。 山口にこさん 堀口しゅうやさん					

上記の子ども達以外にも野球部や剣道部等社会体育で出場した子ども達もいました。また、古枝地区の方々のがんばりもすばらしく、事前に練習をするなどして大会に臨まれていたことがよく分かりました。古枝地区の優勝にも驚かされましたが、それ以上に古枝地区の「団結」や「絆」を感じたスポーツフェスタでした。古枝地区スポーツ協会（中村利昭会長）の皆様方をはじめ、古枝地区振興会や消防団の方々など地域の皆様方には、事前準備から当日の準備・後片付けまで本当にご苦労様でした。